

ミサソウを販売しよう

プロジェクト！

12日(月)の出来事。遊びの時間に『毛糸はない?』と聞いてきた飯尾つきえちゃん(3年)。「作り方教えてもらったんだ!」と毛糸を同じ長さに切り、端を結んで、三つ編みにして:『ミサソウ』を作ってくれたつきえちゃん。

すると、それを見ていた多田いつきちゃん(2年)も『わたしもやりたい!』とつきえちゃんに作り方を教えてもらってみんなで黙々とミサソウ作りがスタート!

その後、1本、2本、3本:『できたあ?見て!』とミサソウの完成! キツく編んだり、緩く編んだり:とアレンジにも個性が出ている様子♥

かなりの出来栄えということもあり『あみ屋で販売しよう!』ということに!

まずは『じゃあみんなに告知するためにチラシを作ろう!』とつきえちゃんといつきえちゃん。たくさんのお客さんが買ってくれるようにオリジナルのチラシを作ってくれました。

そして翌日には、作ったチラシをお迎えに来られた保護者さんに『作ったので是非買ってきてください!』と配ってくれました!

今回は試作第一弾。次回は更にアレンジを加えて制作して販売する予定です!

これからのあみ屋での手作りグッズ販売プロジェクトに乞うご期待ください!

運動会

第二ラウンド開始!

14日(水)の出来事。この日は大元小学校の『運動会』ということもあり、少人数での保育状況に:。

そこで:。運動会の『第二ラウンド』として『今日来たメンバーみんなとせいやでりー対決しよう!』と住野指導員から全体に声をかけることに『よしや!』ゼッタイ負けんぞ!』と過半数のメンバーが参加してくれることになり『1対14』でりー対決をすることに!

今回のルールでは『ハンド』として住野指導員は『10秒遅れ』でのスタート。

いよいよスタートすると:最初は1年生男子メンバーが走り、リードを保ちながら上手にバトンを回していきます。

しかし:2年女子の順番になると段々と追いつかれてしまい、互角の展開に:『ガッパ!』抜かされるな!』と応援するメンバーの声援も大きくなります!

お互いに白熱の展開が続き:結果はせいやの勝利! 残念ながら負けてしまった第二メンバーでしたが、協力してバトンを繋いだことよって結果が深まった様子!

その後も『もう1回やろうよ!』とチームを変えてやったり、バトンパスの練習をしたりしていました。

学校の運動会は終わってしまいましたが、リレーブームが起きそうです!

「ウチもやってみよう!」

フリスビーに初挑戦!

13日(火)の出来事。最近、外の気温が涼しくなってきたことよって公園に行って遊ぶメンバーが増えてきている状況に:。

この日、フリスビーをしていると、『ウチもやってみよう!』と声をかけていたのは久々に公園で遊ぶ三浦さきちゃん(2年)。

また、しばらくすると『やってみよう!』と金安みちるちゃん(2年)や坂上くるちゃん(3年)たちもやってきましたので、『男子』『女子』にそれぞれ分かれて投げ合いをすることにしました。

初めはキャッチすることも投げることにも苦戦している様子のさきちゃんでしたが、男子の投げたフリスビーを何度も追いかけて、投げていくうちに、だんだんとコツを掴んできた様子!

みちるちゃんも最初はキャッチすることを怖がっている様子でしたが、次第に慣れてきて積極的にフリスビーに向かっていけるようになってきました。

その後も、たくさんメンバーが集まり、学年関係なく盛り上がりを見せたフリスビー! 公園からの帰り道には『またやろうね!』と約束している姿が印象的でした。

室内でも柔らかいフリスビーで練習をするメンバーもたくさんいるので、やったことがないメンバーもぜひやってみよう!

リレーの様子



バトンの受け渡しは
絶対に追い抜いてくれ！
重要だ！

ミサンガプロジェクトの様子



たくさん作ったので
是非買いに来て
ください！

せいやを追い抜く
まであと少しだ…
ガンバレ！



ぱるノート紹介

今日 りれーで かった。

1年 美甘 ゆうせい

⇒公園から帰る前に、再びリレー対決を行いました！ この日は「バトン」の受け渡しをかなり上手に行うことができました！

.....

きょう まなみと あみで こうえんで かぞくごっこ をして あそびました。

1年 岸本 みさき

⇒公園の「遊具」をおうちにしてお楽しみ姿が見られた1年生メンバー。みさきちゃんはいったい何の役をしたのかな…？

.....

たのしかった。うんどうかい 白ぐみが勝ってうれしい

3年 野田 ゆきの

⇒学校で今朝発表があったそうです。勝利おめでとう！

来年も頑張ろう！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●10月30日(金)にはハロウィンイベントを行いますので、週3プランや習い事のある方は日程調整をお願い致します。「仮装」に必要な衣装については前日に置いておくことも可能です。

●朝晩の気温の変化が激しくなってきました。体調を崩すメンバーも若干いる状況です。体調にあった着替えの用意をお願い致します。万が一、体調がすぐれない場合は、速やかに保護者の方へ連絡をさせていただきます。